

EG – Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Hersteller / Inverkehrbringer
Manufacturer / first placer on the market
LANDMANN Germany GmbH
Am Heisterbusch 1
D-19258 Gallin

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer

Produkt: LANDMANN Gas Grillwagen, Triton 4.0

12950 Silber, 12951 Rot, 12952 Schwarz, 12268 Edelstahl + Modulus Grillrost System, 12937 Schwarz + beleuchtet Regler.

Gas Grillwagen für den Außenbereich, zum Grillen und garen von Speisen. Mit vier stufenlos regelbare Edelstahlbrenner (4x 3,0 KW), Gesamtnennleistung 12,0 kW. Mit in der Frontplatte integrierter batteriebetriebene Impulszündung.

LANDMANN Gas Grillwagen, Triton 4.1

12960 Silber, 12961 Rot, 12962 Schwarz, 12964 Graphitgrau, 12965 Graphitgrau + Grillplatte und Wetterschutzhaube, 12966 Edelstahl, 12967 Edelstahl + Modulus Grillrost System und beleuchtet Regler, 12982 Silber + beleuchtet Regler, 12267 Edelstahl + Modulus Grillrost System, 12959 Schwarz + Modulus Grillrost System.

Gas Grillwagen für den Außenbereich, zum Grillen und garen von Speisen. Mit vier stufenlos regelbare Edelstahlbrenner (4x 3,0 KW) und einen Seitenbrenner (1x 3,0 kW) Gesamtnennleistung 15,0 kW. Mit in der Frontplatte integrierter batteriebetriebene Impulszündung.

Product: Landmann Gas Grill Trolley, Triton 4.0

12950 Silver, 12951 Red, 12952 Black, 12268 Stainless Steel + Modulus Cooking Grate System, 12937 Black + Illuminated Controls.

Gas Grill trolley for outdoor use, for grilling and cooking of food. With four continuously variable stainless-steel burners (4x 3.0 KW), total nominal output 12.0 kW. With battery-operated pulse ignition integrated in the front panel.

Landmann Gas Grill Trolley, Triton 4.1

12960 silver, 12961 red, 12962 black, 12964 graphite gray, 12965 graphite gray + grill plate and weather protection hood, 12966 stainless steel, 12967 stainless steel + Modulus Cooking Grate System and illuminated controls, 12982 silver + illuminated controls, 12267 stainless-steel + Modulus Cooking Grate System, 12959 black + Modulus Cooking Grate System.

Gas grill trolley for outdoor use, for grilling and cooking food. With four continuously adjustable stainless-steel burners (4x 3.0 KW), and a side burner (1x 3.0 kW) total nominal output 15.0 kW. With battery-operated pulse ignition integrated in the front panel

Hiermit erklären wir, dass die vorstehend beschriebenen Produkte in ihrer Konzeption und Bauart den Vorschriften der folgenden Europäischen Verordnung und die zugrunde gelegte harmonisierte Norm entsprechen.

We hereby declare that the products described above, in their design and construction, comply with the provisions of the following European Regulation and the underlying harmonized standard.

Verordnung (EU)2016/426 Über Geräte zur Verbrennung gasförmigen Brennstoffe.

Regulation

Gültig ab den 21. April 2018. Veröffentlicht im Amtsblatt L81/99 vom 31 März 2016

On appliances burning gaseous fuels. Shall apply from 21 April 2018. Published in the Official Journal L'81/99 of 31 March 2016

EN 498:2012

Festlegungen für Flüssiggasgeräte – Grillgeräte zur Verwendung im Freien einschließlich Kontaktgrillgeräte.

Specification for dedicated liquefied petroleum gas appliances - Barbecues for outdoor use contact grills included

Seite 1 von 2

LANDMANN Germany GmbH

Stormarnring 14
D-22145 Stapelfeld
Tel: +49 40 67573-0
Fax: +49 40 67573-298

Geschäftsführer:

Philipp Fliegner
Markus Gahr

Bankverbindung:

Volksbank in Schaumburg eG
IBAN: DE60 2559 1413 0022 0531 00
SWIFT/BIC-Code: GENODEF1BCK

www.landmann.com

Amtsgericht: Lübeck HRB 20653 HL
USt-ID: DE337406575

EU – Konformitätserklärung
*EU – Declaration of Conformity*LANDMANN Germany GmbH
LANDMANN Gas Grill:12950, 12951, 12952, 12268, 12937, 12960, 12961, 12962, 12964, 12965, 12966,
12967, 12982, 12267, 12959**EN 484:2019+AC2020**Festlegung für Flüssiggasgeräte – Flüssiggasbetriebene Kochgeräte einschließlich solcher mit Grillteilen zur Verwendung im Freien.
*Specification for dedicated liquefied petroleum gas appliances - Independent stoves, including those incorporating a grill for outdoor use.***Richtlinie 2006/66/EG**
Directiveüber Batterien und Akkumulatoren sowie Altbatterien und Altakkumulatoren, Artikel 21 Kennzeichnung von Batterien.
*on batteries and accumulators and waste batteries and accumulators. Article 21 Labelling of batteries.***Die notifizierte Stelle,** DBI Certification A/S
The notified body, Jernholmen 12
2650 Hvidovre
Denmark**Kennnummer 2575**
Identification numberhat eine Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die Konformität mit den oben genannten Geräten im folgenden Zertifikat bestätigt.
*has carried out a type examination (module B) and confirmed the conformity with the above devices in the following certificate.***Zertifikats-Nummer** 2531-GAR-CGC10600
Certificate Number.
Gültigkeitszeitraum 23.09.2022 bis 16.03.2030
Validity period until**Produkt Identifikationsnummer:** 2531CU-0061
Product Identification NumberDie notifizierte Stelle DBI Certification A/S mit der Kennnummer 2575 führt eine jährliche Produktüberwachung (Modul D) durch und bestätigt die Konformität mit dem Baumuster.
*The notified body DBI Certification A/S with identification number 2575 carries out annual product surveillance. (Module D) and confirms conformity with the type.*Unterzeichnet für und im Namen der: Landmann Germany GmbH
Signed for and on behalf of:
Ort / Datum: Gallin, den 26.09.2022
Place, dateRechtsverbindliche Unterschrift
Legally binding signature
Hans Joachim Hillmann
Quality Manager

Seite 2 von 2